

曾慶市民センター広報「そげっぱ通信」Sogeppa information 第38号 令和7年5月26日発行 (1)

第3期地域づくり計画策定
ワークショップで意見出し合う

活発な意見が出されたワークショップ (4/28)

「第3期地域づくり計画」の策定
は会議で意見を出し合いました。それまでの班に分かれてのを
議題について、別途「曾慶若者
づくり」について、ついでに開催され、令和6年度事業や
決算報告の承認のあと、令和7
年度事業計画及び予算について
審議が行われ、すべて原案どおり承認されました。集合形式で
の敬老会は令和元年を最後に実
施されてきましたが、予算や実施体制等を勘案し、今年度も記念品の配布等を中心とした敬老事業として実施し、敬老者への感謝の気持ちを表すこと
が決定しました。各種助成金事業や必要に応じて各種事業はこれまでどおり実施します。

令和7年度から向こう5年間の曾慶地域のまちづくりの指針となる「第3期地域づくり計画」の策定
は会議で意見を出し合いました。それまでの班に分かれてのを
議題について、別途「曾慶若者
づくり」について、ついでに開催され、令和6年度事業や
決算報告の承認のあと、令和7
年度事業計画及び予算について
審議が行われ、すべて原案どおり承認されました。集合形式で
の敬老会は令和元年を最後に実
施されてきましたが、予算や実施体制等を勘案し、今年度も記念品の配布等を中心とした敬老事業として実施し、敬老者への感謝の気持ちを表すこと
が決定しました。各種助成金事業や必要に応じて各種事業はこれまでどおり実施します。

ワークショップには、結いネットワークショップには、結いネットワーク
そげいの役員と理事、いちのせき市



第3期地域づくり計画策定
ワークショップで意見出し合う

活発な意見が出されたワークショップ (4/28)

は会議で意見を出し合いました。それまでの班に分かれてのを
議題について、別途「曾慶若者
づくり」について、ついでに開催され、令和6年度事業や
決算報告の承認のあと、令和7
年度事業計画及び予算について
審議が行われ、すべて原案どおり承認されました。集合形式で
の敬老会は令和元年を最後に実
施されてきましたが、予算や実施体制等を勘案し、今年度も記念品の配布等を中心とした敬老事業として実施し、敬老者への感謝の気持ちを表すこと
が決定しました。各種助成金事業や必要に応じて各種事業はこれまでどおり実施します。

は会議で意見を出し合いました。それまでの班に分かれてのを
議題について、別途「曾慶若者
づくり」について、ついでに開催され、令和6年度事業や
決算報告の承認のあと、令和7
年度事業計画及び予算について
審議が行われ、すべて原案どおり承認されました。集合形式で
の敬老会は令和元年を最後に実
施されてきましたが、予算や実施体制等を勘案し、今年度も記念品の配布等を中心とした敬老事業として実施し、敬老者への感謝の気持ちを表すこと
が決定しました。各種助成金事業や必要に応じて各種事業はこれまでどおり実施します。

そげっぱ通信 5月

● あなたと市民センターをつなぐ情報紙

曾慶市民センター
曾慶字神蔭32-1
☎ 0191-75-2244
FAX 0191-34-6630
Email: info@yuinet-sogei.com

曾慶地区福祉活動推進協議会総会

敬老事業は記念品等の配布で



代議員全員が出席した推進協の総会

令和7年度曾慶地区福祉活動推進協議会総会が5月20日、結いネットそげい理事会終了後に開催され、令和6年度事業や決算報告の承認のあと、令和7年度事業計画及び予算について審議が行われ、すべて原案どおり承認されました。集合形式での敬老会は令和元年を最後に実施されてきましたが、予算や実施体制等を勘案し、今年度も記念品の配布等を中心とした敬老事業として実施し、敬老者への感謝の気持ちを表すことが決定しました。各種助成金事業や必要に応じて各種事業はこれまでどおり実施します。

曾慶グラウンド・曾慶農村公園

環境整備のご協力を

■ 6月8日(日) 午前6時～
(1時間半程度を予定しています)



◎ 結いネットそげいでは、曾慶グラウンドと農村公園の草刈を行います。曾慶グラウンドに集合してから農村公園と二手に分かれて作業を行います。お茶とパンを用意しますので、開会式の後にお持ちください。また、燃料(混合油・ガソリン)を準備しますので、草刈り機をお持ちの方は満タンにしてお帰りください。
※各自治会からは会長さんを中心にいつも参加していただいていますが、それぞれ副会長やその他の会員さんにも声掛けをしていただき、可能な範囲でご参加をお願いいたします。

結いネット
そげいウェイ
スブックへは
こちらから →



結いネット
そげいホーム
ページへは
こちらから →



福祉推進協が大東小学校新入生に熊鈴贈呈

熊に気をつけて登校してね!

近年、熊の目撃情報が後を絶ちませんが、摺沢・渋民・曾慶の各地区福祉活動推進協議会では大東小学校の新入児童に熊鈴を贈りました。この熊鈴は2014年度から毎年、新入児童に贈られています。

4月28日に行われた贈呈式では摺沢地区の加藤英行会長が推進協を代表して「この鈴を付けて熊に会わないように、交通安全にも気をつけて登校してください」とあいさつ。児童代表の3名に熊鈴を贈呈すると、児童たちは覚え立てとは思えないほど元気に大東小学校校歌を歌って感謝の気持ちを伝えました。



歌を元気贈り
いっがぱり終わり
歌い御ました校

大東中学校体育祭

グラウンドいっぱいに歓声響く



騎馬戦で激しく帽子の取り合い

大東中学校の体育祭が5月11日、同校グラウンドで開催されました。雨天で1日順延になり、さらにグラウンドの状態により午後からのスタートとなった体育祭でしたが、保護者や来賓など大勢の皆さん歓声の中、生徒たちは元気いっぱいにグラウンドを駆け回りました。

風が強く肌寒い日でしたが、生徒たちは青軍、紅軍に分かれて競技やダンス、応援合戦などに真剣に取り組み、笑顔や歓声が響き渡る、熱くも爽やかな体育祭となりました。競技は青軍、応援賞は紅軍の優勝という結果となりました。

岩渕敏男さんが金色有功章に

表彰状を手に笑顔の岩渕敏男さん



岩渕敏男さんがこのほど日本赤十字社から業務功労表彰として、「金色有功章」を受賞されました。これは、敏男さんが渋民第5区行政区長を務めると同時に、日赤の協賛委員として20年以上活動されたことによるものです。

敏男さんは行政区長、日赤協賛委員のほか、曾慶体育協会長や曾慶地区福祉活動推進議会長、曾慶第5区福寿会会长なども歴任。結いネットそげいの特産品開発チームでは長年の経験を活かして、手打ちそばの味の決め手となる出汁担当として活躍しました。お世話好きの敏男さんは他にもゲートボールクラブの事務局や統計調査員などさまざまな役をこなして大きく地域に貢献されてきました。

曾慶2区自治会百歳体操会

200回達成記念事業を実施



一関マジックの会の皆さん盛り上げました

「曾慶2区百歳体操会」では、令和3年4月から自治会館で実施している百歳体操が200回を達成したことを記念して、4月26日に記念事業を実施しました。

この日はいつものDVDを見ながら会員全員で百歳体操を行い、その後には子どもたちを含む地域の一般住民を招いてマジックショーを楽しみました。マジックを披露したのは一関マジックの会の皆さん5名。会員18名に加え、一般参加も15名あり、軽妙なトークを交えたマジックに楽しいひとときを過ごしました。

●大東地域市民センター合同事業

室蓬カレッジ 参加者募集

今年度の室蓬カレッジは、「歴史」「郷土史」「文学」の3講座を開設します。

- 歴史専門講座「ふるさと再考～郷土の歴史
・文化・ゆかりの人物を訪ねる～」
(担当: 大原市民センター) 6/19～
- 郷土史講座「我が郷土を見つめ直す」
(担当: 猿沢市民センター) 6/27～
- 現代文学講座「郷土出身作家の作品を読む」
(担当: 渋民市民センター) 7/8～
◎5回ずつの講座です。それぞれ移動研修もあります。

【申込方法】

別紙講座案内の申込書に必要事項を記入し、お近くの市民センターへお申し込みください。
※詳しくは別紙の講座内容をご覧ください。

グランドゴルフ同好会よりお知らせ

◎4/26 グランドゴルフ大会の結果

()ハンディキャップ

- | | |
|--------------|---------|
| 1位 藤原孝樹(13区) | 81打 (4) |
| 2位 佐藤勝治(2区) | 90打 (3) |
| 3位 岩渕正和(2区) | 92打 (3) |
| 4位 岩渕嘉代子(5区) | 93打 |
| 5位 岩渕甲治郎(5区) | 93打 (2) |
| 6位 小山昭二(2区) | 93打 (2) |
- 《ホールインワン達成者》
藤原孝樹、佐藤勝治、岩渕甲治郎、小山昭二、
佐藤勉、足利良男

**カラオケ愛好会 会員募集中!**

昨年10月に発足したカラオケ愛好会「雀の学校」は、現在12名の会員で月2回、曾慶地区センターの研修室を会場に楽しく活動しています。親睦と健康づくり、引きこもりの解消を目的としていますが、まだまだ仲間の輪を広げていきたいと思いますので、入会をお待ちしています。

- 活動日 毎月第2・第4木曜日 19:00～21:00
- 年会費 1,000円
- 申込先 代表: 足利勲
(75-2834)まで

**《6月の行事予定》**

- 6月 4日(水) 曾慶体協総会
- 6月10日(火) 春の剪定教室
- 6月14日(土) 音楽喫茶「結」
- 6月23日(月) 行政区長会議
- 6月27日(金) 初夏のウォーキング(遠野市)

**お天気****遠野をレッツ・ウォーキング!**

初夏のウォーキング教室は、遠野市『法門山福泉寺』コースを歩きます。

◆日時…6月27日(金)9:00～15:00

(8時50分に集合)

◆集合場所…曾慶市民センター

◆申込期限…6月23日(月)まで

※ 詳しくはチラシをご覧ください

**春の剪定教室を開催**

恒例の剪定教室を開催します。市民センター周りの庭木を教材に、樹木の特性に応じた剪定の仕方や道具の手入れの仕方を学びます。



◆日時…6月10日(火)9:00～11:30

◆会場…曾慶地区センター周辺

◆参加料…無料

◆申込期限…6月6日(金)まで

※ 詳しくはチラシをご覧ください

ホタルを見つけに行こう

今年度もホタルの見頃の期間内に自由に観賞していただけ形にします。



【ホタルの見頃時期】

◆期間…6月中旬～6月下旬

◆時間帯…午後8時過ぎ

※気温が高く、湿度が高い時に多く観られます。

◆会場…曾慶地区センター南側駐車場

※ホタルをより観やすくなるため駐車場の水銀灯は消しておりますので、足元には十分に気をつけてホタル観賞をしていただきますようお願いいたします。

【観賞上の注意点】

園児や小学生は必ず保護者同伴でお願いします。会場内での事故等については自己責任です。虫に刺されないよう、長袖の服を着たり薬を塗るなど対策してください。

音楽喫茶「結」 MusicCafe Yui

次の開店は6月14日(土)14:00～16:00です

◎6月の音楽喫茶は、「イージーリスニングの世界」です。ゆったりとした音楽とおしゃべりでいい時間を過ごしましょう。

※ ホール裏側の玄関よりお入りください。

大東高校だより

《1》

大東地域で唯一の高校である県立大東高校を応援する主旨により、地域内の6つの市民センターの広報で寄稿を元に大東高校生の活動を紹介することになりました。今後、隨時可能なスペースでご紹介します。

大東高校の令和7年度は
132名でスタート

4月8日の入学式で30名の新入生を迎える、生徒総勢132名で大東高校の令和7年度がスタートしました。全校生徒の初顔合わせとなつた対面式と部紹介が入学式翌日に行われ、新入生が緊張した面持ちで先輩方の話を聞いているのが印象的でした。

4月14日・15日・17日には応援歌練習を行い、全校生徒が歌声を響かせました。4月22日にはサイバーセキュリティモデル校認証式・講演会を行い、サイバー犯罪から身を守る方法について学びました。



4月14日から17日にかけて行われた応援歌練習

**陸上競技部女子やり投げ
県大会優勝者が誕生!
鹿踊部も大活躍**

生徒の活躍に目を転じますと、陸上競技部女子やり投げで県大会優勝者が誕生したほか、4月19日に行われた「道の駅だいとう」のオープン記念ベントでは、鹿踊部が勇壮な踊りを披露し、詰めかけた来場者から盛んな拍手が送られていました。



4月19日の「道の駅だいとう」オープン記念イベントでは鹿踊部が勇壮な舞を披露(写真提供: 佐藤柊平さん)

◎大東高校は大正15年4月に設立された私立摺沢家政女学校を前身とし、町村組合立岩手県摺沢高等学校、岩手県立摺沢高等学校を経て昭和39年4月に岩手県立大東高等学校となりました。令和8年には創立100年を迎えます。

曾慶の人口と世帯数

令和7年5月1日現在

行政区	世帯数	男	女	合計
1区	28	35	26	61
2区	67	86	88	174
3区	50	62	72	134
4区	49	65	72	137
5区	66	78	71	149
6区	39	55	54	118
7区	31	41	41	82
13区	33	45	36	81
こはぎ荘	50	21	29	50
合計	413	488	489	977
前月比	1	△1	△1	△2

曾慶百景

曾慶地区センターホール
(市民センター体育館)



曾慶地区センターホールは昭和52年に渋民公民館曾慶分館の体育館として建築されました。卓球大会、バレー大会などの体育行事や芸能祭、文化祭などの文化行事の他、敬老会、各種式典や結婚式など地域の大重要な行事等に利用されてきましたが、老朽化と利用の減少等により令和4年3月末で利用が中止されました。このほど、解体工事の実施が決まり、そげい夏まつり終了後、7年度中の解体工事が決定しました。解体後の敷地は、駐車場やイベント広場として活用されます。